
„Kein sicherer Ort?  Gewaltschutz in Einrichtungen“ 
 

Es gibt eine Tagung. 

Auf der Tagung sprechen wir über Gewalt in Werkstätten und Wohn-Gruppen für Menschen mit 

Behinderungen.  

Wir sprechen auch über Gewalt in Gemeinschafts-Unterkünften.  

Gemeinschafts-Unterkünfte sind Häuser oder Hallen, in denen Menschen eine Zeit lang zusammen 

wohnen.  

Diese Menschen sind vor Krieg, Diskriminierung oder Hunger aus ihrer Heimat nach Deutschland 

geflüchtet. 

Es gibt auch Gemeinschafts-Unterkünfte für Menschen, die keine Wohnung haben.  

 

Die Tagung ist für Menschen, die Soziale Arbeit studieren.  

Die Tagung ist auch für Menschen, die Soziale Arbeit unterrichten.  

Die Tagung ist auch für Menschen, die in Wohn-Gruppen, Werkstätten und Gemeinschafts-

Unterkünften arbeiten. 

Auf der Tagung sprechen wir darüber, was sie gegen Gewalt in Einrichtungen tun können. 

 

 

 

Die Tagung ist ab 9:00 Uhr geöffnet. 

Das Programm der Tagung beginnt um 9:30 Uhr. 

Die Tagung endet um 17:30 Uhr. 

Mittags gibt es etwas zu essen. 

Es gibt auch Getränke. 

Die Teilnahme und das Mittagessen sind kostenlos. 
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